

Père, entre tes mains, je remets mon esprit.

(Evangile Selon St Luc Chap 23. verset 46.)

Madame

Madeleine GOFFLOT

Veuve de Monsieur Pierre BARBIER

née à Neufchâteau le 10 janvier 1918 est décédée à Habay-la-Neuve le 17 septembre 2012, réconfortée par le sacrements des malades.

Vous en font part avec tristesse:

Marie-Paule (+) et Christian BRÉVERS- BARBIER

Jean-Noël et Jacqueline BARBIER-NOËL

Chantal et Thierry MORTIER-BARBIER

Martine BARBIER(+)

Etienne et Liliane BARBIER-ROELAND

ses enfants;

Violaine et Dominique, Sophie, Julie et Frédéric

Virginie et Philippe, François(+)

Isaline et Fabrice, Mélanie et Gérard, Donatienne et Gabriel

Julien, Lionel

ses petits-enfants;

Alexandrine, Eléonore, Martin, Sacha, Arthur, Louise, Camille, Juliette, Clara, Mathieu, Alexandre, Victoria, Maxime

ses arrière-petits-enfants;

et les familles apparentées.

La liturgie des funérailles, suivie de l'inhumation dans le caveau de famille, sera célébrée en l'église décanale de Neufchâteau, le jeudi 20 septembre à 10 heures 30.

Réunion à l'église.

La défunte repose au funérarium A.CHENOT-DUPONT à 6840 Neufchâteau, rue Saint-Roch, 32.

Visites au funérarium de 15 heures à 20 heures où la famille sera présente de 16 heures à 18 heures.

Une veillée de prières aura lieu le mercredi 19 septembre à 18 heures 45 à la chapelle de l'Auberge du Vivier à Habay-la-Neuve.

***La famille adresse ses très chaleureux remerciements aux membres du personnel du "Vivier " pour leurs soins si attentionnés et leur grande disponibilité ***

Ni fleurs, ni couronnes